MAS OBRAS PARA APURIMAC



Profesor Antonio León Zapata CONGRESISTA DE LA REPUBLICA

Dirección:

Jr. Junín Nº 330 - Of. 305 Mezzanine

Teléfono:

311-7676

Correo electrónico:

aleonz@congreso.gob.pe

www.congreso.gob.pe/congresista/2006/aleonz.htm

Bancada:

Grupo Parlamentario Unión por el Perú

Congresista Antonio León Zapata brinda ayuda a estudiante de la Universidad José María Arguedas

Parlamentario cubrió todos los gastos del tratamiento e intervención

Conocedor de la buena voluntad y solidaridad del Congresista Antonio León Zapata, el estudiante Bertholt Cliff Jiménez Espinoza, no dudo en acudir al despacho del parlamentario a solicitar ayuda para que pueda ser intervenido, debido a que sufrió un corte en los tendones de la mano derecha, lo que le imposibilitaba mover dos de sus dedos.



tejido en el Hospital Arzobispo Loayza.

"Vine de Andahuaylas con la seguridad de que el Congresista Antonio me ayudaría y así lo ha hecho, le estoy muy agradecido a él y su grupo de trabajo que me han estado acompañando y han estado pendientes de mi tratamiento" comentó Bertholt.

El estudiante de tercer ciclo de Administración de la Universidad José María Arguedas, sufrió corte de los tendones de la mano derecha producto de un accidente doméstico; la evolución del joven continua siendo favorable tras haber sido sometido el 31 de mayo a una operación de reconstrucción de tendones y

"Me gustaría poder ayudar a todas las personas que me visitan o envían sus solicitudes, pero no siempre esta dentro de mis posibilidades, en esta ocasión Bertholt ha recibido la ayuda necesaria con la especial colaboración del Gerente de Servicios de Salud de los Hospitales de Solidaridad de la Municipalidad de Lima, Doctor Sergio Machado Rosazza, así como de la Asistenta Social Señora Carmen Romero y los especialistas del Hospital Loayza; estoy contento porque el muchacho esta teniendo una recuperación bastante buena" afirmó, León Zapata.

Congresista Antonio León Zapata intercede para que Sala Transitoria Penal de Abancay tenga condición de permanente.

El Congresista Antonio León Zapata, preocupado por la tendencia de crecimiento de casos penales en la Sala Transitoria Penal de Abancay, sostuvo el 29 de mayo una reunión con el Doctor Francisco Artemio Távara Córdova, Presidente de la Corte Suprema de Justicia de la República, con el fin de proponer la posibilidad que la Sala Transitoria Penal de Abancay tenga la condición de permanente, como Sala Especializada en lo Penal o Sala Mixta.

"He preocupación transmitido la autoridades, representantes de los Jueces de Primera Instancia, de Paz Letrado, personal jurisdiccional y administrativo del Modulo Básico de Justicia de Andahuaylas, así como del Alcalde del Distrito de Mariscal Gamarra de la Provincia de Grau, al Doctor Távara. quien me manifestó la voluntad de concretar este pedido por parte de la Corte Suprema de Justicia. La permanencia de esta Sala permitiría agilizar los procesos judiciales en la región y atender la diversidad de casos oportunamente", afirmó el parlamentario por Apurímac.



La decisión final de otorgar la condición de permanente a la Sala Transitoria Penal de Abancay, será tomada por las autoridades de la Corte Suprema de Justicia, a la cual el Despacho del Congresista León Zapata sigue atentamente.

Congresista Antonio León Zapata organizó Forum "Nueva Mirada a Andahuaylas"

El Congresista Antonio León Zapata, co-organizó con el Club Provincial Andahuaylas, el forum "Nueva Mirada a Andahuaylas", como parte de los festejos por las Bodas de Oro del Club Provincial y el 183 aniversario de la creación política de la Provincia de Andahuaylas.

León Zapata, consideró que este Forum tuvo como finalidad difundir las experiencias en minería de reconocidos especialistas en este ramo, como el Ingeniero Alfredo Alfaro Lagos, lo que ayudó a tener una mejor visión de la situación actual de Andahuaylas en ese sector. Además de impulsar una mayor participación de la población Chanka en aspectos de desarrollo para la Subregión.

Congresista León en su exposición: "Vías de comunicación en la Región Apurímac".



Entre los temas que se abordaron, destacaron: Andahuaylas en Pro de la minería sustentable, Vías de Comunicación, Problemática y Desarrollo en la Región Apurímac, así como la Ley que declara de necesidad pública y preferente interés nacional la extensión del Ferrocarril Central Interconexión Huancavelica-Ayacucho-Apurímac-Marcona.

El Forum se llevó acabo el 27 de junio, en el Hemiciclo Raúl Porras Barnechea del Congreso de la República y contó con la participación de gran cantidad de Andahuaylinos residentes en Lima.

Poeta Apurimeño Toribio Paniura presento Libro "Tiempos Vividos" en el Congreso de la República

En ceremonia especial, presidida por el Congresista Antonio León Zapata, el 04 de julio se presentó el libro "Tiempos Vividos" escrito por el profesor y poeta Apurimeño Toribio Paniura Silvestre.



La presentación tuvo como escenario el Hemiciclo Raúl Porras Barnechea del Congreso de la República, donde destacados catedráticos de prestigiosas universidades del País resaltaron la trayectoria del reconocido escritor en diferentes etapas de su vida.

La obra esta divida en tres partes: Reflejos sociales y políticos, Chispas del Corazón y Añoranzas de mi pueblo. En sus poemas Paniura consolida un compromiso social e histórico, denuncia acontecimientos cotidianos que

presiden el poder, trasladándonos al mundo caótico que vivimos todos los días, pero a la vez también nos alimenta con sus chispas y luces para seguir amando como cuando fuimos colegiales y sentir la nostalgia del pueblo que lo vio nacer, su patria pequeña, tal como la llama el poeta; cuna de "El Lunarejo" Juan Espinoza Medrano.

"Es necesario incentivar la cultura y el amor a nuestras raíces, especialmente en los jóvenes tal y como lo viene haciendo el poeta y amigo Toribio Paniura, él es un ejemplo a seguir y es un orgullo para mí que un paisano brinde cultura al país" destacó León Zapata.